

## SAINT SIGE OU SIGON, QUARANTE-HUITIÈME ÉVÊQUE DE CLERMONT

9 e siècle

Fêté le 10 février

Saint Sigon régissait l'évêché de Clermont sous le règne de Charles II, surnommé le Chauve. Il fut toujours recommandable par la justice de sa conduite et la pureté de ses intentions. Il employait toute son activité à corriger les désordres et à relever les ruines, soit matérielles, soit morales, causées par les invasions et les dévastations des Normands. Il restitua dans leur ancien lustre nombre d'églises qu'ils avaient dépouillées ou renversées, entre autres celle de Notre-Dame du Port (860). On croit que les Normands n'ayant pas pris la peine de démolir cet édifice, elle ne fut détruite que ce qui était combustible, la maçonnerie n'éprouva que peu de dommages. Ainsi Notre-Dame du Port, fondée par saint Avite (594), offre un monument précieux de l'architecture du 6 e siècle. Il assista et souscrivit au concile de Soissons, l'an 853, sous le même prince. Enfin, sa vie fut tellement embaumée de l'odeur de sainteté, qu'il a mérité d'être, après le temps de sa vie terrestre, glorieux dans la mémoire des chrétiens. Ses reliques, dit Jacques Branche, de qui ceci est tiré, sont honorablement relevées dans l'église du Port, où il fut enseveli avec pompe et célébrité, le dix-huitième du mois de février, comme il est dit dans la table des Saints d'Auvergne.

Cf. Chronique des évêques de Clermont.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 2